

Secretaría de
Seguridad Pública



Secretaría
de Salud

Secretaría de Medio Ambiente,
Desarrollo Sustentable y
Ordenamiento Territorial

IBA
Instituto de
Bienestar Animal

Intégrate a las filas de la

"Este programa es público, ajeno a cualquier partido político, queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social".

Si tu perro o gato se hace **NOTE HAGAS**

"Este programa es público, ajeno a cualquier partido político, queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social".



Inicio Metrópoli Estado Política Regionales Código Rojo Nacionales Internacionales Afición Columnistas Lo Viral



PAÍS

Pemex, entre las petroleras más contaminantes del mundo

By: Diana

Fecha: abril 5, 2024

Porque ellos
también
MERECEN
una vida sin
VIOLENCIA



a través de LA APP

alerta
Contigo

DIRECTAMENTE CON
**PROTECCIÓN
ANIMAL**

Descarga
¡GRATIS!



AYUNTAMIENTO
DE PUEBLA

Secretaría de
Seguridad
Ciudadana

Petróleos Mexicanos (Pemex) se encuentra entre las cinco principales empresas estatales responsables del 10.9% de las emisiones históricas de CO2 de combustibles fósiles y cemento, junto con Saudi Aramco, Gazprom, la Compañía Nacional de Petróleo de Irán y Coal India.

Un reporte de InfluenceMap –divulgado este 4 de abril– exhibe a las entidades que más han contribuido a las emisiones globales de contaminantes, entre estas se encuentran Pemex y otras seis empresas petroleras latinoamericanas, además de una española.

El reporte fue realizado a partir de las bases de datos históricos de Carbon Majors sobre los mayores productores de petróleo, gas, carbón y cemento del mundo que abarcan desde 1854 a 2022.

Dentro del listado de las 20 entidades principales por emisiones de carbono (1854-2022) Pemex ocupó el lugar 12, por lo que ha emitido, históricamente, 1.3% de las emisiones globales de CO2.

Desde la firma del Acuerdo de París, el cual fue firmado por Rafael Pacchiano Alamán, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), en 2016, Pemex contribuyó con un 1.0% de las emisiones globales de CO2, entre 2016 y 2022.

Después de la firma del Acuerdo de París, estas empresas latinoamericanas quedaron –para el corte de 2022– en las siguientes posiciones: Petrobras (19); Pemex (20); Petróleos de Venezuela (30); **Ecopetrol** (59); PetroEcuador (75); YPF (77); Cemex (105); Vale (108) y la española, Repsol (61).

El informe muestra que la mayoría de las emisiones globales de CO2 producidas desde el Acuerdo de París se pueden atribuir a un grupo pequeño de grandes emisores, las cuales no han reducido la producción.

Estas 57 entidades corporativas y estatales pueden vincularse con el 80% de las emisiones de CO2 de combustibles fósiles y cemento entre 2016 y 2022. Los estados-nación productores representan el 38% de las emisiones en la base de datos, para el mismo periodo; mientras que las entidades estatales representan el 37% de las emisiones de CO2 de los combustibles fósiles y de cemento; 25% vienen de empresas de propietarios inversionistas.

Sobre la importancia de este tipo de datos y los reportes producidos a partir de sus análisis, Daan Van Acker –director de programas de InfluenceMap–, dijo: “La base de datos Carbon Majors es una herramienta clave para atribuir la responsabilidad del cambio climático a los productores de combustibles fósiles con el papel más importante en el impulso de las emisiones globales de CO2.

El nuevo análisis de InfluenceMap muestra que este grupo no está desacelerando la producción y la mayoría de las entidades aumentaron la producción después del Acuerdo de París. Esta investigación proporciona un vínculo crucial para hacer que estos gigantes energéticos rindan cuentas sobre las consecuencias de sus actividades”.

INFORMACIÓN: PROCESO

TAGS [Contaminantes](#) [Pemex](#) [Petroleras](#)

farodigital.mx
¡YA TENEMOS CANAL DE WHATSAPP!
Recibe las noticias y hechos actuales en nuestro canal.
Accede desde tu celular.
Haz click en esta imagen para unirse

COMPARTIR:

f x p w

Popular



Abandonan restos humanos en Periférico Ecológico (VIDEO)



ERP pide dos debates y Armenta responde que va por 100



Preparan logística para el Desfile 5 de Mayo en Puebla



Puebla atendió 202 incendios en lo que va del año



Estas son algunas actividades por la fundación de Puebla

FARO DIGITAL

Últimas Noticias





Abandonan restos humanos en Periférico Ecológico (VIDEO)

Faro Digital - Abril 5, 2024



ERP pide dos debates y Armenta responde que va por 100

Faro Digital - Abril 5, 2024



Preparan logística para el Desfile 5 de Mayo en Puebla

Diana - Abril 5, 2024



Puebla atendió 202 incendios en lo que va del año

Diana - Abril 5, 2024